

Les voyageurs sous le platane



Un jour qu'ils marchaient en plein midi sur une route écrasée de lumière, des voyageurs se mirent en quête d'un coin tranquille pour se reposer. Ils aperçurent un platane et coururent sans tarder profiter de la fraîcheur de son ombre. Ils étaient étendus sous son feuillage et devisaient de tout et de rien, lorsque l'un d'eux, levant les yeux vers l'arbre, s'écria :

« Cet arbre ne sert à rien. Il ne porte jamais de fruits ! »

Il y eut un instant de silence, puis le platane répliqua :

« Ingrats que vous êtes ! Vous osez me dire inutile alors que vous profiter de mon ombre ! »

Il en est de même des hommes : certains sont si déshérités que, même lorsqu'ils rendent service, ils ne persuadent personne de leur utilité.

D'après le fabuliste grec Esope (V¹^osiècle)

Réflexion

Gardons-nous de qualifier quelque chose ou quelqu'un d'inutile ! Qui sait si l'avenir ne nous le rendra pas précieux ! Emerson, un philosophe américain (1803-1882) a écrit : « Une mauvaise herbe est une plante dont on n'a pas encore trouvé les vertus. » Vous sentez-vous vous-même parfois **inutile** ? Auquel cas, dites-vous que vous êtes sans nul doute comme cette herbe aux pouvoirs encore inconnus !